

# En bref, les actus de Take a waste, Havas Blockchain et Co-Women

*Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer. Aujourd'hui : Take a waste, Havas Blockchain et Co-Women.*

Temps de lecture : minute

---

3 décembre 2020

## Take a waste publie un référentiel de gestion des déchets

Startup de l'économie sociale et solidaire (ESS), Take a waste a créé un référentiel de gestion des déchets en entreprise. Nommé Score Déchets, ce dernier a été pensé pour les secteurs de l'hôtellerie, de la restauration et de la santé dans le but de répondre à trois enjeux majeurs : donner des objectifs, valoriser les actions entreprises, tracer un chemin. Le référentiel prend la forme d'une grille de notation en 5 niveaux - au niveau D, l'un des plus bas, les entreprises doivent se mettre en conformité réglementaire et au niveau A, le meilleur, elles doivent s'engager dans une réduction des déchets à la source via l'implication des fournisseurs - et 26 objectifs. L'idée est d'encourager la progression du client en l'aidant à trouver une situation optimale. Selon Take a waste, la solution donne des "*points de repère*" et permet de "*valoriser la démarche*" de ceux qui s'engagent par l'attribution d'une note qui constitue un indicateur de performance validé par ses propres services.

# Havas Blockchain lance une place de co-investissement

Havas Blockchain lance Web3Network, une place de co-investissement qui offre, après sélection, à certains projets une introduction privilégiée auprès de chaque entité du board. Cette dernière s'appuie sur un large réseau d'investisseurs en capital-risque : Blockchain Valley Ventures, Blockwall Management, Fabric Ventures, First Bridge Ventures, LeadBlock Partners, Schema Capital, Signature Ventures et YGC. Ce panel d'expert·e·s en capital-risque fait état d'un riche portefeuille d'opérations et de la conviction que la blockchain est le socle de l'avenir de l'économie numérique. Web3Network représente une opportunité pour les startups Web3 et blockchain qui cherchent à lever des fonds et accélérer leur croissance. Finance, énergie, industrie, mobilité... Après audit, les technologies décentralisées retenues sont présentées au board et les porteur·se·s de projet sont mis·es en relation avec un réseau d'acteurs privés et institutionnels. Les entrepreneurs peuvent soumettre leur demande à l'adresse e-mail ([Web3@havas.com](mailto:Web3@havas.com)).

## Co-Women offre son soutien aux entrepreneuses

La fondatrice du réseau d'entraide entre entrepreneuses Co-Women, Julie Réjean, a mis sur pied un système d'appels téléphoniques pour venir en soutien à ses homologues. Forte de son expérience dans des startups et grands groupes, elle se propose de les conseiller au cours d'un échange gratuit d'une vingtaine de minutes. Il s'agit d'une manière de partager *"ses victoires et ses échecs car seule on fait moins bien qu'à plusieurs"*. L'entrepreneuse, qui veut ainsi donner *"une dose de motivation et un petit shot d'énergie"* à celles qui en auraient besoin, estime que ce temps d'échange peut *"faire la différence sur l'humeur de la semaine"*. Un outil permet de choisir, puis [réserver son créneau individuel en ligne](#).

---

Article écrit par Arthur Le Denn